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En 2022, l’antenne Savoie de l’Agence a aidé plus de 1000 chefs d’entreprise ! 

L’agence économique régionale place son immense palette de savoir-

faire au bénéfice des entrepreneurs, qu’ils débutent ou veuillent se 

développer.   
GILLY/ISÈRE 
C’est au sein de la dynamique société Joly et Philippe que l’antenne Savoie de l’agence 
économique régionale avait donné rendez-vous aux médias. Son objectif : s’imposer 
comme un maillon incontournable du développement entrepreneurial et participer à la 
dynamique économique de la région. Son directeur, Philippe Garzon, a résumé : « Une 
entreprise financée dès le départ a beaucoup plus de chance de franchir le cap des 5 ans 
d’existence qu’une société qui se lance toute seule ». Partant de ce principe, il a énuméré 
tous les savoir-faire dont dispose son agence, les résultats impressionnants obtenus 
et l’aide qu’elle est susceptible d’apporter dans tous les domaines : « Et même si un 
patron nous contacte avec un dossier que nous ne pouvons techniquement pas prendre 
en charge, alors nous le redirigeons vers un autre organisme ». Ici, en matière de 
transition énergétique, de développement, de relocalisation ou de ressources 
humaines, il n’y a que des solutions ! 
La sénatrice Martine Berthet s’est félicitée de cette présence bienfaisante : « Je 
remercie vos équipes pour leur travail et tout le bénéfice que nos entrepreneurs peuvent 
en retirer en termes d’installation, de développement et d’adaptation aux changements. 
Vous savez apporter des réponses à toutes les difficultés qui se dressent devant les 
entreprises ». Même enthousiasme pour le député Vincent Rolland : « Beaucoup de 
dispositifs d’aide existent, mais les chefs d’entreprise n’ont pas toujours le temps d’aller 
les chercher. L’agence a notamment démontré toute son efficacité pendant la crise du 
Covid où elle a renseigné des milliers d’entreprises ». « Longue vie à l’agence », a-t-il 
lancé. 
Et pour symboliser l’efficacité de l’Agence, Gilbert Guigue, coprésident, a conclu : 
« Nous travaillons main dans la main avec tous les acteurs économiques, rien ne devrait 
échapper à cet écosystème aidant » 
Avis à tous les chefs d’entreprise en mouvement ! 


